
Trabajo Colectivo

Uno de los principales desafíos del departamento es contar con representantes de todos los Consejos Regionales, reconociendo que existen realidades y problemáticas distintas a lo largo del país.

En muchas regiones se evidencian brechas significativas en el acceso a la salud, y en este contexto, la medicina privada puede ser un aporte relevante para compensar estas deficiencias.

Por ello, es fundamental avanzar hacia una visión estratégica y descentralizada que permita abordar los nuevos desafíos de manera equitativa y territorialmente pertinente.

Garantes de derechos

Para garantizar los derechos de los médicos en el ejercicio de su profesión, así como el derecho a una atención de calidad por parte de los pacientes, asumimos el compromiso de impulsar espacios educativos, colaborativos y participativos en torno a tres ejes fundamentales:

- **Condiciones laborales:** Promover entornos de trabajo justos, seguros y sostenibles para el ejercicio de la medicina privada, incluyendo honorarios dignos, tiempos adecuados y protección contractual.
- **Normas técnicas:** Fomentar la actualización continua y el cumplimiento de estándares clínicos y operativos que aseguren la calidad y seguridad en la atención médica.
- **Regulaciones:** Brindar orientación sobre el marco legal y normativo vigente, fortaleciendo el conocimiento y la defensa de los derechos tanto del profesional como del paciente.

Este compromiso busca construir una cultura médica sólida, ética y sostenible, en la que se valore tanto la vocación como la dignidad profesional.

Nuevos Desafíos

La medicina privada jugará un rol estratégico en el fortalecimiento tanto de la red pública como de la red privada, a nivel de prestadores individuales e institucionales, especialmente en este momento de transformación impulsado por la Modalidad de Cobertura Complementaria de Fonasa.

Este proceso requiere un compromiso claro con la calidad de la atención y con una respuesta oportuna en los tiempos de pago, para garantizar la sostenibilidad del sistema y la confianza de todos los actores involucrados.

Organización

Educación

Fortalecimiento